



Les gardiens de légende de l'équipe nationale du Cameroun en Coupe d'Afrique des Nations.

Fabrice Ondo, André Onana, Idriss Carlos Kameni et Alioum Boukar sont des noms qui résonnent comme des légendes dans le monde du football camerounais, après Joseph Antoine Bell et Thomas Nkono.

Ces gardiens de but talentueux ont marqué l'histoire de l'équipe nationale lors de leurs participations en Coupe d'Afrique des Nations (CAN).

Fabrice Ondo, avec ses 11 matchs disputés en CAN, affiche un bilan impressionnant de 5 victoires, 5 nuls et seulement 1 défaite. Il a encaissé 7 buts et réalisé 3 clean-sheets. Il a été élu meilleur gardien de la CAN en 2017 et a contribué à la victoire finale de l'équipe camerounaise cette année-là.

André Onana, quant à lui, compte 13 matchs disputés en Coupe d'Afrique des Nations. Avec 8 victoires, 1 nul et 4 défaites, il a été un élément clé de l'équipe. Il a encaissé 16 buts mais a également réussi à garder sa cage inviolée à 5 reprises. En 2022, il a remporté la médaille de bronze avec le Cameroun.

Idriss Carlos Kameni peut se vanter de 15 matchs joués en CAN. Vainqueur de la compétition en 2002, il a également atteint les quarts de finale en 2004 et en 2008. Avec un bilan de 8 victoires, 2 nuls et 5 défaites, Kameni a démontré son talent et sa constance dans les cages. Au total, il a encaissé 13 buts et réalisé 5 clean-sheets.

Enfin, Alioum Boukar, meilleur gardien de la CAN en 2000, est une véritable légende vivante du football camerounais. Avec 12 matchs disputés, il affiche un impressionnant bilan de 11 victoires, 1 nul et aucune défaite.

Il a encaissé seulement 4 buts et réalisé 9 clean-sheets. Il a remporté la compétition en 2000 et 2002, confirmant sa place dans l'histoire de la sélection nationale.

Ces gardiens de but ont marqué de leur empreinte la Coupe d'Afrique des Nations avec leurs performances remarquables. Leur talent, leur détermination et leur contribution aux succès de l'équipe nationale du Cameroun resteront à jamais gravés dans la mémoire des supporters et des amateurs de football.